



Conferencia
Episcopal
C H I L E

Prot. 237/2019

Santiago, 10 de octubre de 2019.

Excelencia:

En nombre de la Conferencia Episcopal de Chile, reciba un afectuoso saludo, con motivo de su nombramiento como Nuncio Apostólico en Chile.

Desde ya comprometemos nuestra oración y colaboración para que este servicio que el Santo Padre le ha confiado, sea fecundo para bien del Pueblo de Dios que peregrina en Chile.

Nuestra próxima Asamblea Plenaria, está prevista para la semana del 11 al 15 de noviembre. Si Usted ya se encuentra en el país para esa fecha, será muy bienvenido, como es tradición conforme a nuestros Estatutos, a presidir la Eucaristía de apertura y participar en la sesión inaugural de la Asamblea. Si su arribo es posterior a dicha reunión, quedamos a la espera de sus noticias para programar un primer encuentro con las autoridades del Episcopado nacional.

En cualquier caso cuente siempre con nuestra mejor voluntad y disposición.
¡Sea muy bienvenido en nuestra tierra como representante del Santo Padre Francisco!

En nombre de mis hermanos obispos y fraternalmente en el Señor,

+ *Silva R.*

+ **Santiago Silva Retamales**
Obispo Castrense
Presidente



A SU EXCELENCIA
MONS. ALBERTO ORTEGA MARTÍN
ARZOBISPO TITULAR DE MIDILA
NUNCIATURA APOSTÓLICA
AMÁN, JORDANIA